

# Märchenhafte Ehrenlokführer

## Sommerfest der KG Pängelanton

-jvg- MÜNSTER. Hexen, Feen, ein Froschkönig und der gestiefelte Kater tummelten sich am Samstagabend am Pängelanton-Museum rund um die Denkmal-Lok in Gremmendorf. Die Karnevalsgesellschaft hatte die Förderkreismitglieder zum Sommerfest geladen, als Ehrengäste waren die Ehrenlokführer dabei.

Die Würdenträger der Gesellschaft waren angehalten, unter dem Motto „Märchenhafte Lokführer“ verkleidet zu erscheinen. Viele der rund 80 Gäste kamen der Aufforderung nach und hatten das Partythema „Märchen“ umgesetzt. „Unser Sommerfest gibt es bereits seit 30 Jahren, und wir denken uns immer wieder etwas neues aus“, verleiht Präsident Werner Geitz dem traditionellen Fest immer wieder Schwung.



**Märchenhafte Lokführer** unter sich. Präsident Werner Geitz beherbergte als gestiefelter Kater die Gäste seiner KG. Foto: jvg

Als ältestes Mitglied war auch Ehrenlokführer Paul Schoster gekommen. Seit 1947 ist der Karnevalist Mitglied und seit mehr als zwei Jahrzehnten Träger der Ehreenauszeichnung Ehrenlok-

führer. Bis in die späten Abendstunden feierten die Karnevalisten gemeinsam in dem liebevoll geschmückten Partyzelt und tauschten so manche alte und neue Geschichte untereinander aus.

WN 19.8.14